

Accueil › Economie, Entreprise

# Saint-Riquier-ès-Plains. Un trophée national de la créativité pour ce cuisiniste

**Economie, Entreprise.** Romain Jouette, habitant de Saint-Riquier-ès-Plains, a fini premier des Trophées de la Créativité, un concours national dans la conception de cuisines.

Publié le 24/04/2021 à 19h33



Romain Jouette : "C'est la première fois que je participais. J'ai apprécié que ce grossiste mette en valeur les compétences de création des cuisinistes"

*"La cuisine est basée sur du béton, de la céramique et du noyer. Elle s'intègre parfaitement dans la maison Trihouse, construite en s'inspirant du logo Adidas. Mais elle peut aussi s'adapter dans des structures plus classiques",* décrit Romain Jouette. Cet habitant de **Saint-Riquier-ès-Plains** réalise des cuisines pour des particuliers ou des architectes depuis sa petite maison à colombages, nichée dans une petite rue du village. Le concepteur a participé à un concours organisé par MSA France.

Cette société du groupe Sofive est spécialisée dans la vente d'accessoires pour la cuisine. *"C'est la première fois que je participais. J'ai apprécié que ce grossiste mette en valeur les compétences de création des cuisinistes",* indique le Cauchois. La seule contrainte pour lui, c'était d'utiliser un produit fourni par l'organisateur. Il a choisi les pieds de table. Tout le reste sort de son imagination et de ses inspirations. *"Une conception sobre et atypique qui soit réalisable et surtout vendable",* définit-il. En tout cas, le résultat a plu aux



[S'ABONNER](#)

près de 5000 euros, à l'empêcher de répondre de la créativité face à ses autres concurrents.

## Des contacts avec Siemens

Romain Jouette, attiré par le produit "cuisine", a travaillé dans la vente. Il s'est vite aperçu que ce n'était pas sa tasse de thé. Il était surtout passionné par le design et a lancé un blog "*sur des cuisines qui sortaient du lot*". Puis il a imaginé ses propres créations. "*Des clients en quête d'originalité ont commencé à me contacter. J'ai commencé à travailler avec des architectes*", décrit-il. Cette année, sa notoriété a franchi un palier, il a été approché par Siemens pour concevoir des cuisines accueillant les produits de la marque internationale d'électroménager. "*Cela me donne envie de dessiner de nouveaux concepts, inspirés par les technologies contemporaines qui deviennent abordables*", glisse-t-il. Il puise ses idées "*dans d'autres corps de métiers, chez les architectes et dans les films*".

Motivé pour "*dessiner des projets originaux*", il travaille encore souvent par rapport aux plans de ses clients. "*Concevoir une cuisine, c'est d'abord des chiffres puis du design. Je modélise mon projet en 3D. Je réalise une vidéo, comme une visite virtuelle. Je conçois mais je ne monte pas. Je demande un chiffrage aux ateliers puis je me déplace avec des installateurs*", décrit-il. Il n'a pas attendu le Covid-19 pour savourer le télétravail. "*Je passe 80 % de mon temps à la maison. Grâce à internet, j'ai trouvé une façon de travailler qui me convient*", avoue-t-il.

---

**Pour en savoir plus sur l'activité et les projets de Romain Jouette :**  
[cuisines-hugo-martin.fr](http://cuisines-hugo-martin.fr)

## A lire aussi :

- Saint-Romain-de-Colbosc. Des subventions pour résister à la crise
- Fécamp. Une nouvelle page se tourne à l'ancien cinéma le Palace
- Le Havre. L'accès fluvial à Port 2000 se précise

Réagissez à cet article

